

## Laurentius-Chor feiert Cäcilienfest

# Langjährige Mitglieder geehrt



Der Laurentius-Chor ehrt seine Jubilare (v.l.): Helga Simon (für 50 Jahre Mitgliedschaft), Werner Sechelmann (40 Jahre), Rudolf Havighorst (50 Jahre), Henriette von der Forst (50 Jahre), Ulrich Schlieker (Vorstand), Annemie Wulfert (65 Jahre), Burkhard Greshake (40 Jahre) und Alfred Senkbeil (Vorsitzender). Es fehlen krankheitsbedingt: Uta-Maria Gennert-Stöcker (10), Klaus Buddemeier und Ingeborg Kern (jeweils 25 Jahre), Inka Prochnow (30 Jahre) und Annette Pohling (50 Jahre). (Kirchenchor St. Laurentius)

SENDEN Der Laurentius-Chor hat soeben das Fest der heiligen Cäcilia, der Patronin der Kirchenchöre, gefeiert. Nachdem der Chor die Vorabendmesse mit seinem Gesang bereichert hatte, wurde im Pfarrheim gefeiert, heißt es in einer Pressemitteilung.

Ein wichtiger Tagesordnungspunkt war die Ehrung der langjährigen Mitglieder. „Für eine Gemeinschaft ist es existenziell, dass sich ihre Mitglieder langfristig für die Gemeinschaft einsetzen und ihr die Treue halten“, heißt es weiter. Darum sprach der Vorsitzende Alfred Senkbeil allen Jubilaren seinen Dank dafür aus, dass sie dem Chor nicht nur solange die Treue gehalten, sondern sich immer wieder aktiv eingebracht haben.

Heute (26. November) probt der Chor um 14.30 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum. Die Noten von „Jauchzet dem Herren“ von Schütz sind mitzubringen.